

Empresa

## Verónica Calderón llega a un acuerdo con sus hermanos y se consolida como accionista directa de Ripley

Tras la disputa familiar entre los principales propietarios del grupo chileno de tiendas por departamento, la menor del clan obtendrá un paquete valorado en más de 113 millones de dólares y veinte millones de dólares en efectivo.

Modaes  
6 jul 2018 - 00:00

Verónica Calderón llega a un acuerdo con sus hermanos y se consolida como accionista

Image not found or type unknown

Los accionistas de Ripley llegan a un acuerdo. Tras la disputa entre los hermanos Calderón Volochinsky, accionistas mayoritarios de la empresa chilena de tiendas departamentales, la menor del clan llega a un acuerdo.

**Verónica Calderón es ahora socia directa de Ripley propietaria de un 7,37%, con un paquete accionario superior a 113 millones de dólares.** El acuerdo incluye también veinte millones de dólares en efectivo adicionales, según *Diario Financiero*.

Hasta ahora, la menor de los hermanos controla el mismo porcentaje del grupo, pero a través de la sociedad Inversiones Leonardo Da Vinci. Los otros Calderón Volochinsky manejan el 14,21% de Ripley de manera indirecta, lo que supera para cada hermano los 257 millones de dólares.

### Verónica Calderón recibirá además veinte millones de dólares en efectivo

La noticia se produce dos semanas después de que la familia chilena anunciara que los cuatro hijos del matrimonio Calderón Volochinsky llegaron a un acuerdo

---

# Modaes

---

. Antes de que Verónica Calderón iniciara la demanda, sus hermanos le ofrecieron el 2,5% de Ripley, valorado en 53 millones de dólares. Entre los cuatro consanguíneos suman el 53% de la propiedad de la empresa.

**El núcleo del conflicto se remonta a 2011, cuando el grupo chileno aumentó su participación en Inversiones Leonardo Da Vinci.** Verónica Calderón asegura que no hubo ningún acuerdo en escrito por sus hermanos para que diluyeran su participación en la compañía.